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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 11)  ODG C.C.  30.04.16   ACQUISTO TERRENO IN 

LOCALITA’ SOCI IN ADIACENZA AREA CIMITERIALE 

Assessore Lorenzoni:” Qui si tratta invece di un’acquisizione non gratuita ma comunque ad un 

prezzo veramente simbolico a 3 € al mq , un’acquisizione di un area adiacente al cimitero di Soci 

lato paese, completa un impegno dell’Amministrazione rivolto sia alla valorizzazione cimiteriale 

che all’acquisizione di tutte le area limitrofe ed anche alla variazione urbanistica delle destinazioni 

perché siano compatibili per gli ampliamenti necessari dell’area cimiteriale, in questo caso noi 

approviamo l’acquisto di un’area del signor Ristori per un importo di circa 6.000 €  un terreno di 

2.000 €  come ho detto il terreno che confino con il cimitero dalla parte del paese , la parte fronti 

stante l’ingresso del cimitero quindi una forma a L che completa l’area che già abbiamo acquisito 

nel lato opposto in  modo che poi possiamo procedere all’ampliamento cimiteriale anche soprattutto 

alla sua valorizzazione, mi apre che in questi giorni siano iniziati anche i lavori di realizzazione 

della pavimentazione della parte alta  che consentiranno a tutte le  persone anche con difficile 

motorietà di poter accedere al cimitero.” 

Presidente Frenos:” Ci sono interventi? Passiamo alla votazione, favorevoli? Astenuti? Per 

l’immediata eseguibilità? Favorevoli? Astenuti? Abbiamo finito il Consiglio, volevo ringraziare i 

ragazzi, e voleva dire una cosa il Sindaco.” 

Sindaco:” Anch’io volevo ringraziare i ragazzi, oltre che per la presentazione del progetto che 

abbiamo fatto prima ma anche per la presenza e per l’attenzione e mi auguro che questa sia una 

prima esperienza di Consiglio comunale ma che non finisca qui, nel senso che credo che magari 

tanti argomenti possano essere stati per voi noiosi o incomprensibili ma non perché non capite ma 

perché comunque non avete la conoscenza originaria delle questioni, però sarebbe auspicabile, 

sarebbe bello che anche voi anche già a questa età cominciaste ad occuparvi della cosa pubblica, e 

perché no partecipare qualche volta al Consiglio comunale può aiutare anche a comprendere delle 

cose che potrebbero sembrare astratte o veramente astruse o a dare delle spiegazioni a delle cose 

che vi sembrano strane oppure incomprensibili, io vi auguro che sia una prima volta ma non l’unica 

volta che partecipate, perché poi voi sarete , chiaramente in futuro, parte delle persone che saranno 

qui ad amministrare questo Comune, l’impegno sociale l’impegno nella cosa di tutti è importante 

altrimenti si rischia di demandare  a pochi la gestione di tutto e ci limitiamo poi a lamentarci per 

quello che succede e che non comprendiamo quindi l’impegno è fondamentale per il futuro, in 

particolare il vostro e per questo vi ringrazio.” 

 

 

 


